



Kerstin Cook in bester Gesellschaft

## Diese Stars stehen zu ihrem Silikon-Busen

Sie hat eine Schönheits-Operation hinter sich und steht dazu: «Ja, ich habe meine Brüste gemacht», sagt Kerstin Cook in der aktuellen «Schweizer Illustrierten». Mit ihrer Offenheit gesellt sich die Ex-Miss-Schweiz in eine Reihe prominenter Damen, die aus ihrer (künstlichen) Schönheit kein Geheimnis machen.

**Kerstin Cook ist endlich glücklich mit ihrem Körper. Vor einem Monat hat sich die 25-Jährige ihre Brüste vergrößern lassen, wie sie in der aktuellen Ausgabe der «Schweizer Illustrierten» verrät. «Ich muss meine Entscheidung nicht verstecken, denn ich schäme mich überhaupt nicht dafür», sagt sie zu ihrem Entscheid, den sie sich lange überlegt hatte. Auch...**

BL am 16. Februar 2015, 12.36 Uhr

